



4 Pièces

113 m²

Réf. 9866

3 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au sein d'une résidence de standing le long du prestigieux boulevard de la Croisette, en face du pittoresque port Canto, ce magnifique appartement d'environ 113 m², méticuleusement rénové, bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et le majestueux massif de l'Esterel. Il se compose d'une entrée accueillante, d'une cuisine ouverte s'ouvrant sur un généreux séjour/salle à manger avec terrasse. Les trois chambres en suite, dont l'une s'offre une vue privilégiée sur la Croisette, ajoutent une touche d'élégance à cet espace. En complément, un garage fermé et une cave complètent ce bien. Bien ...

Nestled in a sought-after residence along the prestigious Boulevard de la Croisette, opposite the picturesque Port Canto, this magnificent 113sqm apartment has been meticulously renovated and boasts panoramic views of the sea and the majestic Esterel mountains. It comprises a welcoming entrance hall, an open-plan kitchen opening onto a generous living/dining room with terrace. The three ensuite bedrooms, one of which has a privileged view over the Croisette, add a touch of elegance to the space. A garage and cellar complete this property. Property sold subject to co-ownership status. Information ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

